
第1261回例会　2017年7月5日 №1231号

会長時間

　　会長　　古谷 幸一

（※下記の「会長就任挨拶」をご覧ください） 

今回の例会（７月１２日）

決算報告・事業計画・予算説明

次回の例会（７月１９日）

ゲ ス ト 卓 話

国際ロータリー第２７１０地区 グループ６ ガバナー補佐

奥芝 隆 樣

出席報告
（例会運営委員会）

7月5日(水)出席者

会員総数 51名

出席会員 44名

欠席会員 7名

ご来賓 0名

ご来客 3名

ゲスト 2名

来客者紹介
（親睦家族委員会）

7月5日(水)出席者

広島ＲＣ 1名

広島北ＲＣ 1名

広島安佐ＲＣ 1名

奥 芝 ガ バ ナ ー 補 佐 挨 拶

今年度、ＲＩ第２７１０地区 グループ６ ガバナ－

補佐　奥芝 隆様が例会を訪問され、挨拶をな

されました。

幹事報告（井上 進）

■例会変更

・ 広島安芸ＲＣ 「創立２６周年記念夜間例会」

【と　き】　７月１１日(火) １８：３０～　[※同日変更]

【ところ】　ホテルグランヴィア広島 

・ 広島東南ＲＣ 「新会員歓迎例会・懇親会」

【と　き】　７月２４日(月) １８：３０～　[※同日変更]

【ところ】　ＡＮＡクラウンプラザホテル広島 

・ 広島西ＲＣ 「夜間例会並びに会員懇親会」

【と　き】　７月２７日(木) １８：００～　[※同日変更]

【ところ】　うを久 

・ 広島中央ＲＣ「夜間例会並びに野球観戦家族会」

【と　き】　８月１日(火) １７：４５～　[※7/31(月)の変更]

【ところ】　マツダスタジアム広島 

・ 広島廿日市ＲＣ 「夜間例会並びにカープ観戦家族会」

【と　き】　８月１日(火) １８：００～　[※7/31(月)の変更]

【ところ】　マツダスタジアム広島 

■休会

・ ７月２８日(金) 広島城南ＲＣ

■お知らせ

・ 次回は決算報告・事業計画会計報告となりますので、ご出

席下さいますようお願い致します。 

■BOX配布物

・ 会員証を配布しておりますので、昨年のものは破棄してくだ

さい。 

・ 2016-2017年度ガバナー月信最終号 

・ 2017-2018年度ガバナー月信 

・ ロータリーの友（７月号） 

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】古谷 幸一 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】井上 進 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870
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古谷 幸一　会長 

２０１７～２０１８年度 広島陵北ロータリークラブ 会長方針

「ロータリアンの道(未知)を求め共に歩む」

（副題　"感謝と挑戦の先に"） 

皆様、こんにちは。今年度会長を拝命致しました古谷幸一です。入会25年目

を迎えます。本日よりいよいよ活動させて頂きます。今年度RI会長のイアン 

H.S.ライズリー会長方針と今年度ガバナー藤中秀幸氏の方針をお伝えしま

す。更に、今年度の私の目標やクラブ運営に付いてのお願いをさせて頂きま

す。まず、今年度RI会長の方針は、ロータリーとはなんですかと言う質問を自

分が受けた時の答えが"ロータリーとは変化をもたらす"です。変化する事によ

り誰かの人生をより良くすることだと考えますと述べていらっしゃいます。また、今年度、藤中ガバナーが上げら

れたテーマは、"クラブの元気が地域の元気"です。そこで5つのテーマを挙げていらっしゃいます。一は、"元

気なクラブ"をめざします。二は、連携と共感。三は、RAC,IACの育成。四は、ガン予防の推進(青少年に対す

る取り組み)、五は、RI会長提唱、(地球の持続可能性、会員1人１本の植樹を)です。これらのテーマの基にク

ラブ運営とガバナー公式訪問をさせて頂きます。特に、一と二に付いてを中心に公式訪問での対応を致しま

す。1.元気なクラブを目指して既に長期計画を立てロータリークラブの在るべき姿を描く事に取り組んでいます

が、更に会員の増強(平均年齢をさげよう、退会防止)についての話し合い。 2.連携と共感では、ロータリークラ

ブ間の連携、その他多くの行政機関・民間団体・NPO法人地域団体との連携についての話し合い。3.其れを

活用して公共イメージと認知度の向上を目指す方向を探って参ります。我がクラブとしてどうするかを共に考え

て行こうと思います。特に、ガバナー公式訪問時の対応に従来とは違ったやり方を試みようと思います。方法

はクラブフォーラム形式(3つのグループ分け)と全員参加です。訪問が新年度早々の8/2(水)です。時間に余

裕がない中での開催です。する事は決まって来ました。以前から我々が取り組んで来た事を皆様全員で考え

る姿をガバナー様にご覧頂きご指導を仰ぎたいと思います。ご協力を宜しくお願い致します。 

さて、私の方針説明をさせて頂きます。入会以来何度かの役員を経験させて頂いていますが、ロータリアンと

しての思いや考えは大変未熟です。今回、与えて頂いた機会を捉えて他のメンバーと共に基本から共に考え

学び(感謝)、理解に結びつけ共に歩む(挑戦)と致しました。それで、「ロータリアンの道(未知)を求め共に歩

む」、副題は"感謝と挑戦の先に"と致しました。ご理解とご協力を宜しくお願い申し上げます。言うまでもなく

ロータリーの基本活動は、奉仕・親睦・交流・会員増です。当然ロータリーだけでなく色々な業界でも問題視さ

れていますが、特に人材不足の対応を私は重大な問題と受け止め、会員の増強に努力致します。新しい仲

間を多く迎え入れる事は取りも直さず我々自身の活性化やクラブの活力が再び沸き上がる事を示唆していま

す。新しい仲間と共にロータリー活動に邁進しましょう。勿論、週に一度の例会に当然力を入れるつもりです。

ロータリアンの義務の大きな柱は例会出席と心得て居ます。例会はロータリアンのコミュニティで有りコミュニ

ケーションの場です。それが基本になり奉仕の心を育てて行くと思います。出来るだけ多くの例会出席と更に

ニコニコへのご寄付をお願い致します。 

創立30周年に向けて蓄財をしなければなりません。数多くのお願いばかりで恐縮ですが宜しくお願い致しま

す。最後に、会社で呟いていますが、無理・無駄・斑(ムラ)の排除に努めます。 

【活動方針案】 

１，広島市教育委員会陸上教室への援助。

２，古川桜の植樹援助。

３，可部小ホタルの繁殖援助。

４，米山奨学生助成事業。

５，ガン予防対策啓蒙事業支援。 
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【例会のお願い】 

１，ホーム例会出席を基本とする。

２，例会欠席の場合メーキャップを必ずお願いします。

３，着席はSAAの指示に従う。（名札の利用）

４，例会中は禁煙・私語は慎む。

５，ニコニコに積極的に参加をお願いします。

６，毎月の月間テーマを中心に卓話をお願いします。

７，その他。 

【クラブ運営のお願い】 

１，卓話は会員主体。

２，同好会の活性化。

３，夜間例会を積極的に開催。（月1回）

４，例会終了後の歓談を開催。

５，ガバナー公式訪問時の全員参加をお願いします。

　　（今までと違ったやり方をする。）

６，その他。 

以上、多くのお願いをさせて頂きました。これから一年、正副理事役員共に協力して参ります。今後共、ご指

導・ご協力をよろしくお願い致します。 最後に共に健康に留意してご参加を重ねてお願い致します。 

　 米 山 奨 学 生 奨 学 金

米山奨学生のアメード･ファイサル君に古谷幸一会長から７月分奨学金をお渡ししました 

：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：：SMILE BOX

RI第2710地区 ｸﾞﾙｰﾌﾟ6 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐　奥芝隆 様

今年１年間よろしくお願い致します。 

古谷幸一 会員、瀬川長良 会員、井上進 会員、
村上知史 会員、若林孝光 会員

2017-2018年度は私たちで一生懸命運営させて頂きます。 

愛谷俊治 会員、久保弘睦 会員、石田愃夫 会員、
堀江正憲 会員、武田龍雄 会員、小川嘉彦 会員

古谷丸の出港祝し、この１年のご活躍をお祈りします。 

大旗健 会員

古谷丸の出港祝い、この１年のご活躍を祈ってます。 

賀谷俊幸 会員

新しい船出です。古谷さん、これから１年がんばって下さい。 

鈴木大次郎 会員

古谷会長、瀬川副会長、井上幹事、本年度役員の皆様のご

活躍を祈念しております。本年も楽しいロータリーであるます

よう。 

小川嘉彦 会員

奥芝ガバナー補佐、今年１年、ご指導をよろしくお願いしま

す。 

信原弘 会員

６月２５日、長男 賢一が結婚式をあげる事ができました。親と

して一安心です。今後ともよろしくお願いします。（大枚） 

安土義和 会員、森川和彦 会員、鈴木大次郎 会員、
大場常幸 会員、龍山永明 会員

最終夜間例会では、ノーザンヒルズの演奏を聴いていただき

ありがとうございました。次回もよろしくお願いいたします。 

当日計 85,000円 累計 85,000円


